

05 avr 2004 -02:00

Réaction Ministre Michel à l'arrivée de Sajida

Réaction Ministre Michel à l'arrivée de Sajida

Réaction Ministre Michel à l'arrivée de Sajida

Bruxelles, 2 avril 2004, Le Vice-Premier Ministre et Ministre des Affaires étrangères Louis Michel se réjouit de l'arrivée en Belgique de la petite Sajida, la fille de Sultana Kouhmane qui a enfin pu être réunie avec sa maman après de longues années de séparation. Le Ministre a déclaré : « la seconde table-ronde sur les raptus parentaux que j'ai organisée cette semaine à Bruxelles m'a une fois de plus montré à quel point le retour d'un fils ou d'une fille constitue la fin d'une terrible épreuve pour le parent victime et ses enfants. Quand notre action permet de résoudre un cas tel que celui-ci, c'est toujours un message d'espoir qui doit nous encourager à poursuivre avec la même détermination le cas des autres parents » Le Ministre a aussi voulu saisir l'occasion pour rendre hommage à la maman de Sajida, Sultana, qui, avec les autres membres de "l'Association SOS raptus parentaux" et d'autres parents concernés, a contribué à force de courage et de détermination à donner à cette problématique toute la place qu'elle mérite. Enfin, le M. Louis Michel a tenu à remercier les autorités marocaines de leur coopération dans ce dossier qui avait encore figuré à l'agenda de sa visite officielle à Rabat le mois dernier. M. Michel s'était alors longuement entretenu de cette question avec son homologue Mohammed Benaïssa. "C'est par la voie d'une diplomatie soutenue, et souvent discrète, que nous pouvons réussir" a ajouté le Ministre".

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be